

HARDHEIM

Michael Stieles-Glehn und Penelope Glehn sind die Initiatoren der Friedensfreunde Dülmen.

Am Rande der Friedensrundtour ver-
einbarten die Ministerialer Initiative,
das mit verschiedenen wohl, im Kommen-
den Jahr den Ostermarsch Ministerial
dass wir versuchen wollen, im Kommen-
satz mit dem Friedensrundtour ver-
einbarten die Ministerialer Initiative,
den Friedensrundtour zu lassen.

Für die Friedensrundtour 2017 der
DFG-VK NRW am 9. August in Dülmen
war die Bürgermeisterin überreached be-
reit, die Friedensrundtour 2017 der
DFG-VK NRW am 9. August in Dülmen
fremde Dülmen) und die Homepage
unsere Facebook-Seite (Die Friedens-
rundtour zu besichtigen. Wir nahmen an
Depot zu ein, mit einer kleinen Gruppe das
uns ein. Und am 12. Juli lud die US-Army
hier. Und als „Dülmen Army Depot“ eröff-
nete. Die Tower Barracks wurden am 10.
Dach der OSZE.

Begrüßung der Aufrüstung unter dem
dem Ziel von Vertretern zur Kontrolle,
» Aufnahme von Verhandlungen mit
pendbewegungen und Manövers;«
» Gegebenstige und gliechberechtigte
Land ohne Vorbedingungen;«
» Gespräche zwischen NATO und Russ-
gen gegenüber und forderten:
Logik von Gesprächen und Verhandlu-

www.mil-online.de
Ein Bericht dazu findet sich auf
nicht es Proteste.
Führungsunterstützungskompa-
vor dem geplanten Einzug einer
Spezialeinheit zur Koordinierung multilateraler
zurzeit ein NATO-Gefechtsstand
(Nekar-Odenwald-Kreis) entsteht
(Alexander Kiefer) in Hardheim
**NATO-Hauptquartier für
Spezialoperationen gegen**

scheunigung der Einsatzbericht die
steuerung der Waffernarsenale und der Be-
stullen deshalb der Logik der Moderni-
anfangs Antiamerikanismus vor. Wir
menne sind Konserватiv und waren uns
senden politischen Bewegungen. Viele Dül-
den ...! Wenn das Waffendepot ver-
von Losungen wie: „Weg mit ...! Kampf
Richters Thesen passen zu unsren
com/watch?v=FXr_6PyFs).
Wellenitz-TV unter [https://www.youtube.com/watch?v=FXr_6PyFs](http://www.youtube.com/watch?v=FXr_6PyFs).
die Diskussion blieb sachlich (Video von
40 Zuhörern hören auftakt zu, um die Ohren fliegen“. Das tat sie nicht
und jüngste Friedensinitiative uns nicht
unsicher, ob die Paravang NATO-Experte
wir uns als Lernende verstehein. Wir waren
solle aus seiner Sicht referieren, auch weil
wieder aufleben zu lassen.

Kranz für die Opfer der Atomkatastrophe
von Hiroshima und Nagasaki abgab. Den
und uns eine Erklärung zum Jährstag
GRÜNEN und LINKE mit.
anziperten die Basisfaktionen von SPD,
den Jahr den Ostermarsch Ministerial
das mit dem Friedensrundtour ver-
einbarten die Ministerialer Initiative,
den Friedensrundtour zu lassen.

Als Nachstes luden wir Ex-Obert
Antrittskam.

Aus der Em-Punk-Bewegung wu-
rteggien.

Als Projekt Friedensstadt Dülmen“
user „Projekt Friedensstadt Dülmen“
Dülmen“. Wir setzen der Stationierung
den militärwelle die „Friedensfreude
Auch wenn wir konkrete Fragen
entgegen.

Er ist heute für die Siftung Wissenschaft
tein bei Abritzungsvorandlungsen beriet,
Wolfgang Richter ein, der lange Diploma-
und Politik (SWP) und die OSZE tritt. Er
und General überraschend – für
uns nicht konkret genug. Wir haken nach
wurte ein General überraschend – für
nicht, wir erinnerten zweimal. Dann ant-
an die US-Army; viele Hoffnung hatten wir
gesagt. Also stellten wir konkret Frieden
Army wenden, die hätte Transparenz zu-
germetisterin, wir sollten uns doch an die
Fraktionen im Rat, Antwortete die Bur-
Aut den zweiten Brief, mit Kopien an die
FriedensfördererInnen, fragten wir uns.
FriedensfördererInnen beraten, aber nicht von
Ex-General lässt sie sich von einem
beirichten. Wie so lässt sie sich von einem
deswehr beraten lassen; es sei nichts zu
sich vom fröhren Standortchef der Bur-
tung reagierte: Die Bürgermeisterin habe
Kontakt zu uns auf. Auch die Lokalzeit-
GRÜNE und LINKE standen mit
set, die SPD meldete sich bis heute nicht,
rung wegen der aggressiven Russen Notig-
nein, die Lokalresse berichtete. Viele un-
terstützten einheitlicherweise Friedensrund-
ter, die Friedensrundtour willkommen
zu heißen. Unser Programm – ein kurzes
Gedenken auf einem Friedhof für Verhun-
ger, eine Kundgebung am Mahnmal
und eine Aktion vor den Tower-Barracks –
Kranz für die Opfer der Atomkatastrophe
von Hiroshima und Nagasaki abgab. Den
und uns eine Erklärung zum Jährstag
GRÜNEN und LINKE mit.

Die CDU Antwortete, dass die Stationie-
rung FriedensfördererInnen, fragen wir uns.
FriedensfördererInnen beraten, wir solten uns doch an die
Fraktionen im Rat, Antwortete die Bur-
Aut den zweiten Brief, mit Kopien an die
FriedensfördererInnen, fragten wir uns.
FriedensfördererInnen beraten, aber nicht von
Ex-General lässt sie sich von einem
beirichten. Wie so lässt sie sich von einem
deswehr beraten lassen; es sei nichts zu
sich vom fröhren Standortchef der Bur-
tung reagierte: Die Bürgermeisterin habe
Kontakt zu uns auf. Auch die Lokalzeit-
GRÜNE und LINKE standen mit
set, die SPD meldete sich bis heute nicht,
rung wegen der aggressiven Russen Notig-
nein, die Lokalresse berichtete. Viele un-
terstützten einheitlicherweise Friedensrund-
ter, die Friedensrundtour willkommen
zu heißen. Unser Programm – ein kurzes
Gedenken auf einem Friedhof für Verhun-
ger, eine Kundgebung am Mahnmal
und eine Aktion vor den Tower-Barracks –
Kranz für die Opfer der Atomkatastrophe
von Hiroshima und Nagasaki abgab. Den
und uns eine Erklärung zum Jährstag
GRÜNEN und LINKE mit.

Michael Stieles-Glehn und Penelope Glehn

**„Wenden Sie sich doch mit
ihren Frau und ich erfuhrn im Oktober 2016, dass die US-Army in den Tower Barracks**

Erfahrungein einer neuen Friedensgruppe

fürchten die Aktion dann eben nicht im
racks Dülmen gehört, das Picknick. Wir
terweise auch das Gelände der Tower-Bar-
(BmA), der der Grünsteifen – und plakat-
Bundespinknick vor den Tower-Barracks.
Friedensplanen wir am Ostermontag ein
Tage später kamen 40 Leute zum Info-
Abend des DGB, wo es um das Depot ging.
Deutsch eine Friedenspostscriptum. Wenige
Einen Gefüchter verfasst der Friedenspostscriptum
März 1945, an der 120 Leute teilnahmen.
tag der Bombardierung Dülmens am 21.
Das Ereignis war eine Kundgebung am
2017 erstmals mit lokalen AktivistInnen.
Inzwischen trafen wir uns im Februar
Antrittskam.

Und innerer wieder freudlich, bis eine
us nicht konkret genug. Wir haken nach
wurte ein General überraschend – für
nicht, wir erinnerten zweimal. Dann ant-
an die US-Army; viele Hoffnung hatten wir
gesagt. Also stellten wir konkret Frieden
Army wenden, die hätte Transparenz zu-
germetisterin, wir solten uns doch an die
Fraktionen im Rat, Antwortete die Bur-
Aut den zweiten Brief, mit Kopien an die
FriedensfördererInnen, fragten wir uns.
FriedensfördererInnen beraten, aber nicht von
Ex-General lässt sie sich von einem
beirichten. Wie so lässt sie sich von einem
deswehr beraten lassen; es sei nichts zu
sich vom fröhren Standortchef der Bur-
tung reagierte: Die Bürgermeisterin habe
Kontakt zu uns auf. Auch die Lokalzeit-
GRÜNE und LINKE standen mit
set, die SPD meldete sich bis heute nicht,
rung wegen der aggressiven Russen Notig-
nein, die Lokalresse berichtete. Viele un-
terstützten einheitlicherweise Friedensrund-
ter, die Friedensrundtour willkommen
zu heißen. Unser Programm – ein kurzes
Gedenken auf einem Friedhof für Verhun-
ger, eine Kundgebung am Mahnmal
und eine Aktion vor den Tower-Barracks –
Kranz für die Opfer der Atomkatastrophe
von Hiroshima und Nagasaki abgab. Den
und uns eine Erklärung zum Jährstag
GRÜNEN und LINKE mit.